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Discours de Madame Boulangé lors de 

l’inauguration de l’EHPAD Villa Borghèse 

 

 

 

Madame Godin Vice-Présidente du Conseil Général, Madame 

Gelliot Déléguée Territoriale, Monsieur Kossowski Député-

Maire qui nous a soutenu tout au long de la construction de 

ce bel immeuble, Monsieur Vincent Directeur Adjoint du Pôle 

Solidarité, Madame Pernod adjointe à la mairie de 

Courbevoie et qui m’a tenue la main dans les méandres 

administratifs,  chers amis, sans vous, à un niveau ou à un 

autre, nous n'aurions jamais pu faire ce projet qui me tenait 

personnellement à cœur.  

 

Sur l'ancien site de la clinique Médicis que tout le monde à 

Courbevoie a bien connue, mon actionnaire, le Docteur André 

Attia, m'a autorisé à rêver d’y créer l’EPHAD, la maison de 

retraite dont je rêvais pour y accueillir ma mère. Comme 

quoi, quelquefois les projets tiennent à peu de choses.  

 

Je ne vous nous abreuverai pas de chiffres. Les uns et les 

autres vous les ont présentés lors de la visite. 
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Retenons simplement que nous avons créé un lieu d'accueil 

gradué avec une résidence pour des personnes seules ou en 

couple  totalement autonomes, des studios pour des 

personnes qui peuvent être autonomes ou bénéficier du 

restaurant et d'une prise en charge plus sécurisée et puis une 

grande maison, celle qui vous reçoit, une grande maison dans 

laquelle nous pouvons accueillir des résidents permanents, 

temporaires, de jour, autonomes, non autonomes, avec des 

problèmes psychiatriques ou pas, ou avec une pathologie 

importante. 

 

Je tiens vraiment à remercier tous les intervenants dans la 

sphère de la personne âgée qui nous ont soutenus dans ce 

projet, alors que nous n’étions pas des spécialistes  du 

domaine pour en faire une EPHAD dans laquelle, si vous avez 

un souci grave de santé, nous ferons tout pour que vous 

puissiez y rester sans passer par la case hôpital.  

 

Alors nous devrons sûrement innover pour que la personne 

en insuffisance rénale puisse y être accueillie et puisse 

bénéficier de sa dialyse comme à la maison. Pour que celui ou 

celle qui ne peut plus rester chez lui parce qu'il a perdu son 

autonomie physique ou psychique  puisse y vivre comme à la 

maison. 

 



Inauguration EHPAD Villa Borghèse  18 septembre 2015 
 

3 
 

En tout cas, c'est le projet que nous voulons développer pour 

que les résidents qui n'ont pas envie de partir de chez eux et, 

c'est bien normal, puissent y vivre comme chez eux pour que 

nous, les enfants de personnes âgées puissions confier à 

l'équipe de Borghèse ceux qui nous sont chers sans 

culpabiliser et en étant rassurés au jour le jour qu’ils  y seront 

entourés, accompagnés et qu'ils y vivront des jours sereins. 

 

Sachez que ce projet, comme tous les projets médicaux que 

nous avons mis en place avec nos équipes sur Ambroise Paré, 

Pierre Cherest et Hartmann, nous le vivons en équipe  comme 

un projet de vie. Je ferai tout et je veillerai personnellement à 

ce que la  résidence Borghèse soit à l'image de ce que chacun 

d'entre nous attend pour ses vieux jours. 

 

 

Dominique Boulangé 

 

 

 

 


